



10 сентября 2012г.

г.Москва

### Рекомендательное письмо

Компания Metsa Tissue входит в Группу «Мется» и является ведущей компанией в Европе по производству бумажной продукции для домашнего и профессионального использования. ООО "Мется Тиссю" в России производит и продает санитарно-гигиеническую и кулинарную бумажную продукцию, которая представлена брендами: "Lambi", "Mola", "Katrin", "Saga".

Наша компания всегда заботилась об уровне работающего и нанимаемого персонала. Особенно внимательно мы относимся к подбору новых сотрудников и оценке их компетенций. На протяжении 2 последних лет мы регулярно сотрудничаем с компанией CASE, которая проводит оценку финальных кандидатов на различные позиции в нашей компании. За это время консультантами CASE было оценено более 60 кандидатов разного профиля и уровня. Кроме того, в 2011г. компания CASE оказала значимую поддержку в вопросах оценки персонала при покупке компанией Metsa Tissue 3х годичной лицензии на бренд "Lotus", так как нам было важно получить информацию о мотивации и уровне развития компетенций присоединившихся к нашей команде сотрудников в Москве и регионах. Результаты оценки регулярно подтверждаются практикой и позволяют нам корректно и грамотно выстраивать работу с персоналом.

Мы ценим высокий профессионализм сотрудников CASE, готовность всегда оперативно реагировать на запрос, гибкий подход и клиентоориентированность. Выражаем благодарность руководителю Практики оценки персонала Вере Александровой, консультантам Юлии Карасевой, Ольге Целер, Марии Ковалевой, Татьяне Смирновой (Клят), Ольге Дергачевой и координатору Светлане Вожковой за долгосрочное сотрудничество и готовы рекомендовать компанию CASE как надежного эксперта в области оценки персонала.

Генеральный директор  
Ю.К.Худзий

Руководитель отдела персонала  
Н.М.Куккола

Мется Тиссю  
143322, РФ, Московская область,  
Наро-Фоминский р-он, п. Атепцево  
Офис в Москве: 119049, г. Москва  
4-й Добрынинский пер., д. 8  
+7 496 347 75 44  
+7 495 792 35 06  
[www.metsagroup.com](http://www.metsagroup.com)



10<sup>th</sup> of September 2012

Moscow

### Recommendation letter

Metsä Tissue is a part of Metsa Group, is one of Europe's leading suppliers of tissue paper products to households and professional users in Europe. Metsä Tissue in Russia produces and sells sanitary and cooking paper products, represented with brands: "Lambi", "Mola", "Katrin", "Saga".

Our company always takes care about the level of working and hiring staff. We attitude especially attentively toward recruitment process and candidates' competences assessment. For last 2 years we regularly collaborate with CASE to assess final candidates on various positions in our company. During this period CASE's consultants assessed more than 60 candidates of different specializations and levels. In addition in 2011 CASE provided significant support in assessment when Metsa Tissue acquired 3 year brand "Lotus" license. It was important for us to know motivation and competences level of employees who joined our team in Moscow and Russian regions. Assessment results are regularly confirmed by practice and let us organize work with team in correct way.

We appreciate high professionalism of CASE consultants, their readiness to respond to request promptly, flexible approach and client orientation. We express our gratitude to Head of Assessment Practice Vera Aleksandrova, consultants Yulia Karaseva, Olga Tseler, Maria Kovaleva, Tatiana Smirnova (Klyat), Olga Dergacheva and coordinator Svetlana Vozhzhova for long-term collaboration. We are ready to recommend CASE as reliable expert in assessment sphere.

General Director  
Yuriy Hudziy

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Yuriy Hudziy", written over the printed name.

HR Manager  
Natalia Kukkola

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Natalia Kukkola", written over the printed name.